

SINOPSIS

Film *Sora no Aosa o Shiru Hito yo* adalah sebuah film yang menceritakan mengenai tiga tokoh utama, yaitu Aoi Aoi, Akane Aoi, dan Shinnosuke Kanamuro. Aoi Aoi adalah seorang siswa SMA tingkat akhir. Aoi bercita-cita untuk pergi ke Tokyo meninggalkan kampung halamannya demi mengejar cita-citanya menjadi seorang *bassist* profesional. Aoi hanya tinggal berdua dengan kakaknya yaitu Akane. Kedua orang tua mereka meninggal karena kecelakaan tiga belas tahun yang lalu, kemudian sejak saat itu Akane mengabdikan hidupnya untuk merawat adiknya seorang yaitu Aoi yang saat itu masih sangat kecil. Akane memiliki seorang mantan kekasih yaitu Shinnosuke Kanamuro. Akane dan Shinnosuke setelah lulus SMA seharusnya pergi ke Tokyo untuk mengejar cita-cita mereka, Shinnosuke bercita-cita untuk menjadi musisi profesional dan terkenal yang mengeluarkan lagu-lagunya sendiri. Namun sayang hal tersebut tidak berjalan sesuai dengan kehendak Shinnosuke dan berujung ia menjadi salah seorang gitaris dari *band* penyanyi enka terkenal di Jepang.

Ketika Shinnosuke kembali ke kampung halamannya untuk melaksanakan pentas bersama *band* nya, muncul sosok Shinnosuke saat SMA sebelum pergi ke Tokyo, tapi sayangnya ia terjebak di tempat Shinnosuke berlatih band bersama teman-temannya semasa SMA. Shinnosuke bertemu dengan Aoi di tempat itu karena sekarang menjadi tempat latihan Aoi. Shinnosuke 13 tahun yang lalu memiliki watak dan pemikiran yang sangat berbeda dengan Shinnosuke dewasa. Aoi menyukai sosok Shinnosuke remaja tapi sangat membenci Shinnosuke dewasa. Aoi berusaha memecahkan misteri dibalik munculnya Shinnosuke remaja sekaligus berlatih untuk menggantikan salah satu personel *band* Shinnosuke yang jatuh sakit.

Suatu hari ketika persiapan untuk gladi bersih pementasan *band* terjadi longsor di bukit dan menutup goa, saat itu Akane berada di dalam goa itu untuk mencari kalung keberuntungan milik vokalis *band* tersebut. Sebelum kejadian itu Shinnosuke

remaja dan Shinnosuke dewasa sempat berdebat mengenai kondisi Shinnosuke dewasa saat itu dan kepribadiannya yang ketus. Kemudian Shinnosuke, Shinno, dan Aoi panik dan pergi ke bukit itu untuk menyelamatkan Akane yang terjebak. Selama menyelamatkan Akane, Shinno akhirnya berbincang banyak dengan Akane mengenai masa lalu mereka.

Setelah proses penyelamatan Akane, Shinnosuke berbincang dengan Akane di dalam mobil mengenai apa yang dia rasakan selama ini dan berusaha untuk memperbaiki semuanya kembali seperti dulu. Shinno yang ada di belakang mereka senang dan lega dengan apa yang sudah terjadi, kemudian ia menghilang. Aoi yang sadar bahwa Shinno telah menghilang menjadi sangat sedih hingga menangis. Film tersebut ditutup dengan rapi tanpa ada konflik yang menggantung.

